



Los bomberos de Formentera, conjuntamente con efectivos de Ibanat y voluntarios de Protección Civil han participado hoy en un simulacro de incendio forestal en una finca cercana a Sa Roqueta.

El simulacro, que se ha iniciado al mediodía y se ha dado por finalizado a las 14 horas, ha contado con la participación de 4 bomberos con 2 vehículos, 1 vehículo con un remolque de Protección Civil que ha llevado la carpa de emergencias que sirve para montar el puesto de mando del incendio, y Ibanat y el agente de medio ambiente en 3 vehículos.

Este ejercicio se ha efectuado con el fin de preparar y coordinar en caso de que fuera necesaria la participación de estos medios de extinción en caso de incendio forestal.

Cabe recordar que este ha sido un invierno muy lluvioso, y que, por tanto, esta primavera se registra un mayor crecimiento de la masa forestal en la isla. Por eso es importante realizar este tipo de simulacros para dar una respuesta rápida y organizada en caso de producirse algún fuego en nuestros bosques. Por otra parte, desde el consejo se recuerda que está prohibido hacer fuegos desde el pasado 1 de mayo hasta el 1 de octubre en terrenos rústicos y boscosos a fin de evitar en la medida de lo posible el riesgo de incendios.